

A pura fiesta, finalizó el carnaval en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Sábado, 01 de Febrero de 2020 00:00

{besps}cultura01022020|width=215|height=322{/besps}

Carlos Beguerie se vistió de fiesta para vivir las noches de carnavales. Fueron 3 noches de celebración con una apreciable cantidad de público, carrozas, comparsas, el "bebote", mascaritas, la presencia del mercado "Bien auténtico", una excelente cantina a precios muy populares y artistas en vivo. Carlos Beguerie vivió el carnaval con plena alegría y colorido en un ambiente familiar. La animación estuvo a cargo de José Luis Reina.